
パートナーシップ制度について 

【ご意見】 

現在、長野県では松本市のみパートナーシップ制度を導入し

ていると思うのですが、千曲市では導入する見込みはあります

か？ 

 

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。 

お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上

げます。 
 

【回答：人権・男女共同参画課】 

当市では、現在、パートナーシップの導入について、具体的

な検討まで至っておりません。 

理由としましては、「まず性的少数者に対する理解を深めるこ

とが最優先である」と考えているためであり、現在は、セミナ

ーの開催などにより、市民への学習の機会の充実を図っており

ます。 

今後、国の法整備等の状況を踏まえ、検討をしてまいります。 


